



4 Pièces

108 m²

Réf. 5856041

1 790 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grand appartement de 4 pièces en duplex et en dernier étage situé dans une rue piétonne et face au vieux port de Cannes, séjour salle à manger avec cuisine ouverte en exposition sud avec magnifique vue sur le port, 2 chambres, 2 salles de bains et toilettes, au dernier étage une chambre master avec un dressing, une salle de douche et une salle de bains et des toilettes séparés. Terrasse agréable. Belle rénovation et absolument toutes les commodités sur place. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Large 4-room duplex and top floor apartment located in a pedestrian street and facing the old port of Cannes, living room dining room with open kitchen in south exposure with magnificent views of the port, 2 bedrooms, 2 bathrooms and toilets, on the top floor a master bedroom with a dressing room, a shower room and a bathroom and separate toilet. Nice terrace. Nice renovation and absolutely all amenities on site.

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 Bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

